



全力一心

No.30

令和4年 3月 4日

「夢を抱き、絆を大切にできる子どもを育もう～「よろこばせごっこ」で

都農町立都農小学校 TEL 0983-25-0049 FAX 0983-25-0273 文責；校長 三橋正洋

3月は「感謝（ありがとう）の気持ちを伝える月」

感染症対策で2月の集会が中止になったため、昨日の給食の放送で下の話をしました。

早いもので3月も今日で3日が過ぎ、今年度の残り日数は1～5年生は15日で、6年生は14日で卒業となりました。さて、この1年間のまとめ、できていますか？

この1年も、新型コロナウィルス感染症で大変でしたね。しかしその中で、みなさんのがんばりはもちろんのこと、周りの人たちも、みんなが毎日学校で楽しい生活ができるように、いろいろと手助けしたり、応援したりしてくださいました。そこで考えました。この3月を、「その人たちへありがとうを届ける、感謝の気持ちを届ける月にしよう」です。

今日の話のめあては「その感謝（ありがとう）の気持ちを伝えるためにはどうすればよいか。」です。何か新しいことをしないといけない、むずかしい…決してそうではありません。みんながこの1年間、頑張ってきたことそのものが「感謝（ありがとう）」につながっていくのです。では何をすればよいでしょう。具体的に2つ、話をします。

1つ目は、「笑顔を届ける」ことです。みなさんはこれまで自然と笑顔を周りに届けてきました。「よろこばせごっこ」や「人権の実」で、周りの人からもらった優しさや思いやりを出し合ってきました。つまり、4月からみんなで取り組んでいる「よろこばせごっこ」です。ぜひ残りの日が笑顔あふれる毎日になるように、この「よろこばせごっこ」で、学校や家庭・地域の人たちの笑顔をもっと広げていきましょう。

2つ目は、「元気を届ける」ことです。この1年、運動会、三先生をしのぶ会、フラワーロード、米販売、持久走記録会などでのみなさん的一生懸命さに、見ていた地域の人たちは感動し、自然と笑顔があふれていきました。元気が生まれていました。何でも一生懸命に頑張ること、それはつまり「全力一心」です。この「全力一心」＝みんなが一生懸命に頑張る姿で、周りの人をもっと元気な気持ちにしていきましょう。

では今日の話のまとめです。今日は、この1年のまとめの月に、何をしますか？のお話でした。3月は、周りの人へ感謝（ありがとう）の気持ちを伝える月にみんなでていきましょう。そのためには、①「よろこばせごっこ」②「全力一心」を、いつも意識して、考えて行動していきましょう。このことで、周りの人はもちろんのこと、自分自身も笑顔と元気がどんどん出てくるはずです。

3月24日は、いよいよ卒業式です。これまで頑張ってきた6年生への「ありがとう」の気持ちをもって、この日が6年生にとっても感動の1日になるように、おずく子のみなさんで精いっぱい周りの人たちへ感謝の気持ちを伝えていきましょう！



全 ク ラ ス ス ケ ッ チ

今年度最後の参観日は残念ながら中止となりました。わが子の成長を楽しみにされていた保護者の方のことを考えると、申し訳ない気持ちでいっぱいです。そこで、子どもたちの様子をお伝えすべく、今回は全クラスの授業風景を紹介します。



1年1組。図工の「かみざらコロコロ」。飾りを工夫してコロコロ転がるおもちゃをつくりました。



2年1組。国語の「ことばであそぼう」。先生の問いかけにきびきびと発言していました。



2年2組。図工の「ステンシル版画」。出来上りイメージをしっかりもって楽しそうに活動しました。



3年1組。図工の「スチレン版画」。みんなで鑑賞したり掲示したり…想像力豊かな作品がいっぱい…。



4年1組。図工の「自画像版画」。自分の顔をタブレットで撮り、原画を書き、彫刻刀で彫っています。



5年1組。理科の「電流と電磁石」。それぞれ模型を製作して、楽しく電流のしくみを学んでいました。



5年2組。国語の「この本をおすすめします」。下級生が「面白い」「読んでみたい」本を紹介します。



6年1組。音楽で卒業式へ向けて合唱練習…しっかり演奏を聴きとりイメージづくりをしています。



おすす学級。自立活動「体を動かそう」。体育館で感染症対策をとつての活動。どこまで飛んだかな。



みのり学級。国語で、それぞれの課題に一生懸命に取り組んでいました。「全力一心」真剣そのもの！

■先日、PTA企画会がありました。今年の振り返りや次年度への計画が協議内容でしたが、改めていろんな行事が中止…による活動の苦悩が伝わってきました。しかしその中で、不織布マスクの各家庭への配付や朝のあいさつ運動等を通して、子どもたちの心身の健全育成のためにいつも支えていただいたことに、心から感謝の思いです。3/24の卒業式には、できるだけ多くの人に囲まれて6年生を送り出してあげたい…そのためにも、これからも感染症対策を講じていきます。ご家庭でも不要不急の外出自粛、日頃からの感染対策、規則正しい生活…今後ともよろしくお願ひいたします。

「全力一心」カラー版は、都農小ホームページでご覧ください。